
VER.BAI,E DEL 23 SETTEMBR.E 2015

L'anno 2015, il giorno 23 del mese di Settembre si è riunito presso la sua sede sita

della II Circoscrizione giusta convocazione del Presidente Tomaselli prot. 71 1217 del

argomenti di cui agli allegati O.d.G.

Presiede la seduta i1 Presidente lnzerillo.

E' assistito dal Segretario I'Esperto Arnm.vo Anna Maria Geraci.

Redige il yerbale il Coll. Prof.,4mm.vo Sig.ra Ventimiglia A,nna Maria.

Il Presidente Inzerillo chiama l'appello alle ore 09,50 e risultano presenti i segr"renti

Fazio, Greco, Guaresi, Inzeriilo, La Valle, Sala, Savoca e Scarlata. Risultano

Duminuco, Giocaliero, Marchese, Terzo e il Presidente Tomaselli.

consiglieri: Cardella, Colletti, Di

assenti ì Consiglieri Cangelosi,

Verificata la presenza del numero legale ii Presidente dichiara aperta la seduta.

Nell'ambito delle comunicazione il Presidente Inzerillo informa il Consiglio dell'assenza del Presidente Tomaselli per

gravi motivi f,amìliari. Dopo tale comunicazione legge un invito pervenuto ieri aile ore 13,10 da parle dell'Assessore alla

Scuola la professoressa Barbara Evola per la giornata inaugurale deli'anno scolastico 201512016 che avrà luogo giorno

23 settembre dalle ore 09,30 alle ore 18,30 presso la Galleria d'Afte Modema.

Il Presidente chiude la discussione generale e nomina scrutatori i Consiglieri Colletti, Di Fazio e Guaresi.

Il Presidente passa al terzo punto dell'OdG: Atti ispettivi.

I1 consigliere Savoca chiede il prelievo della propostan.905529 con relativo estratto di verbale e il Presidente accorda il
prelievo.

Si dà lettura della propostan.905529 del 05.11.2014 a firma del Consigliere Savoca e avente per oggetto: "Centri di

incontro e di aggregazione per laferza età" e il Consigliere Savoca la legge e descrive, sottolineando che con il presente

progetto si intende promuovere azioni finahzzale alla partecipazione deila popolazione anzjana alla vita attiva del

quartiere attraverso larealizzazione di questi centri.

In merito alla proposta interviene il Consigliere Sala, il quale tìene a precisare che le problematiche relative aglì anziani

sono alla costante attenzione della sua persona e per questo motivo che fa un plauso al Consigliere Savoca che con

questa proposta si preoccupa di chiedere un luogo dove g1i anziani possano incontrarsi. Sottolinea che a questa proposta

voterà favorevolmente perché è profondamente diversa dalla mozione votata in Consiglio qualche giomo fa, che invece

individuava come luogo per gli anziani un locale della palestra la cui fruizione è destinata ai giovani.

Il Consigliere Savoca ritiene necessaria softolineare che la mozione del Consigliere Marchese voleva chiedere l'utihzzo

di uno dei locali non utilizzati della palestra

Anche il Presidente Inzerillo sostiene che la mozione del Consigliere Marchese sia lodevole in quanto si chiedeva

1'ultlizzo di spazi in disuso.

Interviene anche il Consigliere Colletti, il quale non essendo stato presente in aula durante la votazione della mozione del

Consigliere Marchese, sottolinea che è prevista che la palestra in questione verrà chiusa per ristrutturazione.

Dopo attenta analisi si passa alla votazione della propost a n. 905529 con relativo estratto di verbale viene approvato

all'unanimità alle ore 10,00. Risultano assenti alla votazione i Consiglieri Cangelosi, Duminuco, Giocaliero, Marchese,

Terzo e il Presidente Tomaselli.



AIle ore 10,05 entra il Consigliere Giocaliero.

I consiglieri La Valle e sala chiedono il prelievo delle mozioni346663 del 05/05/201 5 e 10g207 del
Presidente accorda il prelievo.

Si dà lettura della mozionen.346663 del 05/05/2015 a firma del Consigliere La Valle e avente per oggetro:

"Richiesta di disinfestazione e deratti zzazione in via G. Funaioli da via G. Alagna a via Ferrari orsi,'e il consigliere la
legge e descrive brevemente, sottolineando che negli ultimi tempi vi sono state diverse lamentele da pafte dei cittadini in
merito a una condizione igienico ambientale abbasfanzaprecaria dovuta alla presenza di diversi insetti.

Dopo attenta analisi si passa alla votazione della mozion e n. 346663 del 0510512015 che viene approvata all,unanimità
alle ore 10,10' Risultano assenti alla votazione i consiglieri cangelosi, Duminuco, Marchese, l'erzo e il presidente

Tomaselli.

si dà lettura della mozion e n' 709207 del 11 10912015 a firma del consigliere Sala avente per oggetto: ..lnstallazione 
n.

2 panchine davanti la statua della Madonnina collocata di ffonte il civ. n. 26 di via pecori Giraldi (incrocio via
Sperone)" e il Consigliere la legge e descrive brevemente, softolineando che la statua della Madoma è stata collocata
in modo gratuito da alcuni cittadini. Poiché molti di questi fedeli sono persone anziane,la presenza di un paio di
panchine darebbe loro la possibilità di fermarsi per piu tempo appagando il loro desiderio di pregare alla Madonna.

Alle ore 10,15 entra il Consigliere Marchese ed esce il consigliere Scarlata.

11 consigliere Giocaliero fa un plauso alla mozione del collega in quanto rivaluterebbe u\a zonache si sta riqualificando
e nel contempo chiede di poter controfirmare la mozione e il Consigliere Saìa acconsente alla richiesta.

Dopo attenta analisi si passa alla votazione della mozion e n. 109201 d,el 1110912015 che viene approvata all'unanimità
alle ore 10,20.

Risultano assenti alla votazione i consiglieri cangelosi, Duminuco, Scarlata, Terzo e il presidente .l.omaselli.

Alle ore 10,25 il Presidente Inzerillo sospende laseduta, informando iconsiglieri che ilavori riprenderanno aile 15,30.

Alle ore l5'30 il Presidente Tomaselli riapre la seduta di consiglio, risultano presenti oltre allo stesso il consigliere
Sala. Peftanto mancando il nurnero legale chiude la seduta.
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